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9 月 6 日，山东惠众民生发展集团
举行学习贯彻党的二十届三中全会精神
宣讲报告会。区委宣讲团成员，区委党
校科研处主任、高级讲师高升升作宣讲
报告。

报告会上，高升升以《进一步全面
深化改革 推进中国式现代化——深入

学习领会党的二十届三中全会精神》为
题，从深刻认识全会的重大意义和主
题、深刻领会习近平总书记关于全面深
化改革的重要论述、解读全会 《决定》
的主要内容和贯彻落实党的二十届三中
全会精神四个部分，对党的二十届三中
全会精神进行了系统阐释和深入解读。

通过学习，大家纷纷表示，要把学
习贯彻党的二十届三中全会精神作为当
前和今后一个时期的重大政治任务，进
一步提升履职能力、增强工作本领，确
保做到学深悟透精神实质，脚踏实地奋
斗前行，切实把学习成效转化为工作成
效。

山东惠众民生发展集团举行
学习贯彻党的二十届三中全会

精神宣讲报告会

9月10日，文化路街道开展学
习贯彻党的二十届三中全会精神区
委宣讲团报告会，区委宣讲团成
员、区市场监督管理局党组书记、
局长任金雷作宣讲报告。街道全体
科级干部、各社区书记、部门负责
人、文化路街道市场监管所全体人
员参加会议。

宣讲报告会上，任金雷从深刻
认识把握全会重大意义和重要成
果、深入学习领会习近平总书记在
党的二十届三中全会上的重要讲话
精神、全面准确理解《决定》提出
的进一步全面深化改革重大举措、
全力以赴抓好全会精神落地落实等
四个方面对党的二十届三中全会精

神进行了深入浅出、全面系统的解
读，阐释了推进改革需要把握的主
要问题，让全体参会人员对党的二
十届三中全会精神有了更全面、更
深刻的理解。

会议强调，要深学细悟，在学
习领会上下功夫。把学习全会精神
作为党的创新理论武装的一项重大
任务，深入学习研讨，全面把握精
髓，推动学习宣传贯彻工作往深里
走、往心里走、往实里走。要精心
组织，在宣传宣讲上下功夫。科级
干 部 和 社 区 书 记 要 做 好 “ 第 一
讲”， 通过三会一课 、主题党
日、宣讲活动等多种形式，带动党
员干部群众全面系统学、及时跟进

学、联系实际学，全面掀起学习宣
传热潮。要知行合一，在贯彻落实
上下功夫。把学习贯彻全会精神与
做好文化路街道当前工作结合起
来，围绕全会《决定》提出的重要
目标任务、重点战略举措，切实把
学习成果转化为推动文化路街道高
质量发展的强大动力和生动实践。

会后，任金雷到吉品商圈进行
现场调研交流，了解商圈建设情
况，并强调要争当全面深化改革的
排头兵，进一步强化服务意识，及
时了解掌握制约商圈发展的痛点、
难点，全力以赴破解难题，抓好各
项任务落实，交出改革高分答卷。

文化路街道举行学习贯彻
党的二十届三中全会精神

宣讲报告会

为扎实推动学习贯彻党的二十
届三中全会精神，9 月 10 日上午，
枣庄市市中区军休所举办学习贯彻
党的二十届三中全会精神宣讲报告
会，邀请市委党校讲师满创创对全
会精神进行专题解读，进一步引导
和帮助工作人员和军休干部学深悟
透全会精神实质和深刻内涵。唐海
英所长主持会议，军休干部及工作
人员共30余人参加。

宣讲会上，满创创讲师从“充

分认识全会的重大意义”、“准确把
握全会的精神实质”、“科学理解决
定的改革举措”、“坚决贯彻决定的
各项要求”等四个方面对党的二十
届三中全会精神作了系统宣讲和深
入阐释。整个宣讲报告主题鲜明、
思想深刻、脉络清晰、深入浅出，
对参会人员深入学习贯彻党的二十
届三中全会精神，更好地推动军休
工作提供了有力指导。

会议强调，学习贯彻党的二十

届三中全会精神是当前和今后一个
时期的一项重大政治任务，区军休
所将以全会精神为指引，联系军休
实际工作，找准结合点，践行全心
全意为军休干部服务的宗旨，努力
把学习成果转化为工作能力，在实
践中不断提高政策水平、业务能力
和服务意识，在推动改革、促进发
展、维护稳定中充分发挥基层组织
和军休党员干部的作用，为退役军
人工作高质量发展贡献军休力量。

枣庄市市中区军休所举行学习
贯彻党的二十届三中全会精神

宣讲报告会

近日，中心街街道举行学习贯
彻党的二十届三中全会精神宣讲报
告会，区委宣讲团成员，区商促局
党组书记、局长胡宝刚作宣讲报
告。

胡宝刚以 《坚定不移深化改
革 激发高质量发展新动能》 为主
题，从深刻把握党的二十届三中全
会的重大意义，到深入学习领会习

近平总书记在党的二十届三中全会
上的重要讲话精神、全面准确理解

《中共中央关于进一步全面深化改
革 推进中国式现代化的决定》 提
出的进一步全面深化改革重大举
措、全力以赴抓好全会精神贯彻落
实等方面，作了系统宣讲和深入阐
释。

报告会后，胡宝刚与枣庄吾悦

广场负责人进行座谈交流，了解企
业目前的招商进展、运营情况等，
并强调，要把全会精神真正落实到
工作中，不断优化商场的运营管理
机制，提高管理效能和服务水平，
努力为繁荣经济发展作出积极贡
献。

中心街街道举行学习贯彻
党的二十届三中全会精神

宣讲报告会

根据区委统一部署，8月23日，学
习贯彻党的二十届三中全会精神区委宣
讲团报告会在垎塔埠街道举行。区委宣
讲团成员，区生态环境分局党组书记、
局长于殿亮作宣讲报告；街道党工委书
记姜鹏主持；街道全体科级干部、各社
区书记、副书记和街道中层干部参加了
宣讲活动。

报告会上，于殿亮围绕学习宣传贯

彻党的二十届三中全会精神进行了深入
阐释、全面解读。宣讲主题鲜明、内涵
丰富，对更好地理解把握全会精神、推
动改革走深走实具有重要指导作用。与
会人员专心聆听、认真记录、用心领
会，倍受鼓舞，并纷纷表示要按照区
委、街道党工委安排部署，不断提升自
身素质和履职服务能力水平，踔厉奋
发、勇毅前行，以实际行动扛起新时代

垎塔埠改革发展重任。
下一步，街道将在学深悟透上下功

夫，在宣传引导上入人心，在学用结合
上出成效，奋力谱写美丽活力繁荣幸福
垎塔埠新篇章。

报告会后，于殿亮到十电社区开展
座谈活动，并就学习贯彻党的二十届三
中全会精神进行互动交流。

垎塔埠街道举行学习贯彻党的
二十届三中全会精神宣讲报告会

9月10日，学习贯彻党的二十届三
中全会精神区委宣讲团报告会在齐村镇
举行，区委宣讲团成员，区发改局党组
书记、局长徐军辉作宣讲报告。

徐军辉从深刻认识把握全会重大意
义和重要成果，深刻学习领会习近平总

书记重要讲话精神，全面准确理解进一
步全面深化改革的重大举措，全力以赴
抓好全会精神贯彻落实等四方面，对全
会精神作了全面宣讲和深入阐释。

与会人员表示，本次宣讲报告主题
鲜明、内容丰富、条理清晰、通俗易

懂，听后深受启发、很受教育，将把学
习好贯彻好全会精神作为当前和今后一
个时期的重要政治任务，切实把思想和
行动统一到全会精神上来，以改革创新
精神推动齐村镇经济社会高质量发展。

齐村镇举行学习贯彻党的二十届
三中全会精神宣讲报告会

9月10日，学习贯彻党的二十届三
中全会精神区委宣讲团走进永安镇。区
委宣讲团成员，区人力资源和社会保障
局党组书记、局长刘立人作宣讲报告。

报告会上，刘立人从深刻理解和把
握新时代新征程全面深化改革的重要性
和必要性、主题和总目标、重大原则、

重大举措、根本保证等方面，对全会精
神进行了系统阐释和深入解读。报告会
后，刘立人到明珠社区，就深入学习贯
彻党的二十届三中全会精神同社区同志
开展互动交流，畅谈心得体会。大家纷
纷表示，此次宣讲细致全面、深入浅
出，深受教育和启发。下一步，永安镇

将把学习宣传贯彻党的二十届三中全会
精神作为当前和今后一个时期重大政治
任务，找准工作切入点和突破口，把思
想和行动统一到全会精神上来，把智慧
和力量凝聚到落实全会确定的目标任务
上来，推进全区各项任务在永安落地见
效。

永安镇举行学习贯彻党的二十届
三中全会精神宣讲报告会

□记者 李珂 特约通讯员 刘畅
曲畅

社区是联系服务群众的“最后一
公里”，综合治理水平直接关系到广大
居民的生活质量。近年来，枣庄市市
中区垎塔埠街道创新基层社区综合治
理模式，致力打造宜居、安全、和谐
的社区环境。记者在垎塔埠街道十电
社区看到，志愿者们正在给小区物业
人员和居民宣传普及灭火器的使用方
法。据了解，十电社区从实际出发，
以党建为引领，搭建起以街道、社
区、网格、楼栋、单元为节点的社区
管理服务框架，积极开展丰富多彩的
文体活动，抓实社区微服务，全面提
升了群众幸福感。

十电社区居民董顶文说：“设施都
好了，卫生很好，打扫得都很干净，
你看这边都很干净。”

山东惠众民生集团中扬物业自今
年4月入驻宇和小区与馨苑小区以来，
积极与十电社区沟通，对小区整体情
况进行调研和了解，系统修剪了小区
绿植，提升了楼道及地库的照明设

施，更换了车辆道闸，全面清理了化
粪池和排水系统，彻底解决了小区
脏、乱、差的问题。目前，小区卫
生、绿化、安保、基础设施等全面提
升。

在垎塔埠街道杨河社区，坚持以
“家人治家”理念，让居民站在社区治
理的 C 位。该社区创建了一坊一堂、
共富工坊，带动了50余名赋闲居民在
家门口就业，人均月增收 500 至 1000
余元。同时，街道依托社区现有闲置
房产，投资15万元建设了爱心长者食
堂，构建城市社区养老助老新模式。

“我们是村改居社区，辖区的老年
人居多，孩子工作忙，老年人吃饭是
个问题。社区从去年5月份打造爱心长
者食堂，目前每天有五六十人到食堂
就餐，包括我也经常来食堂吃饭，也
是看看食品怎么样。”垎塔埠街道杨河
社区党委书记、居委会主任杨尚喜说。

杨河社区居民郑作其：从去年5月
份开始，我就一直在这里就餐，我感
觉这里的四菜一汤和米饭馒头都非常
好，质量好而且干净卫生。特别是对

于年龄偏大、行动不便的老人，他们
都把饭菜亲自打好送到餐桌上，他们
还有针对性地多做一些炖菜，适合我
们年龄大的老年人喜欢吃的一种口
味，辣也是微辣，也不太咸。

社区综合治理需要不断创新，与
时俱进。垎塔埠街道积极通过智慧赋
能，不断提升社区服务质量与管理效
能，通过多方协作，营造共建共治共
享的社区治理格局，不仅提升了居民
的幸福感与归属感，还能更好地推动
社区可持续发展，为城市的整体繁荣
稳定贡献力量。

垎塔埠街道党工委副书记李同飞
说：“近年来，垎塔埠街道始终坚持党建
引领，念好社区管理“三字经”，持续
擦亮“垎塔埠不疙瘩”服务品牌，为
基层赋能，助力基层社会治理更上新
台阶。高标准打造9个党群服务中心、
49个“红色驿站”，抓实社区微服务，
充分发挥党员先锋模范作用，组建党
员服务队，常态化开展志愿服务活
动，全力打造公共服务最优、民生保
障最好、社会治理最佳的城市街道。”

“垎塔埠不疙瘩”


